

« A travers les montagnes » : une nouvelle bande dessinée sur saint Josémaria

Une nouvelle bande dessinée sur saint Josémaria vient d'être publiée. Réalisée en Belgique, elle est déjà disponible en sept langues : français, néerlandais, anglais, italien, allemand, castillan et catalan. L'éditions en chinois est en préparation.

29/11/2005

Madrid, 1928. Dans un faubourg de la capitale, quelques enfants écoutent saint Josémaria leur parler de l'importance de la confession. A partir de ces dessins, où l'on a recréé le Madrid de l'époque, le scénario fait un gros plan sur le jeune prêtre.

Ainsi commence cette nouvelle biographie du fondateur de l'Opus Dei, en bande dessinée. Une façon attrayante (surtout pour les jeunes, mais pas seulement pour eux...) de faire connaître la vie du « saint de l'ordinaire », selon les termes employés par Jean Paul II pour désigner Josémaría Escrivá.

Cette bande dessinée est le fruit de plusieurs années de travail. Paule Forstry, directrice des éditions Coccinelle, en a écrit le scénario. Les planches ont été dessinées par J. Gillissen et E. Gabriel. La Belgique est le pays de référence pour la Bande Dessinée, et les auteurs ont réussi,

grâce à leur grande expérience de ce support, à résumer la vie de saint Josémaria dans un message facilement compréhensible par tous, et à la représenter avec un graphisme de haute qualité, moderne et attrayant.

Vous pouvez voir les deux premières planches au format PDF, en cliquant sur le lien en haut, à droite

« A travers les montagnes ». J. Gillisen/ E. Gabriel/ P. Fostry. 80 pages. Edition Rialp

Disponible au Laurier, pour la France (www.lelaurier.fr)

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/a-travers-les-montagnes-une-nouvelle-bande-dessinee-sur-saint-josemaria/>
(02/02/2026)